

II- 1656 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 18. Okt. 1972      Nr. 839/1

A n f r a g e

der Abgeordneten DDr. NEUNER, Sandmeier  
und Genossen  
an den Bundesminister für Finanzen  
betreffend Weigerung des Bundesministeriums für Finanzen der inter-  
amerikanischen Entwicklungsbank beizutreten.

Obwohl Österreich Mitglied der Asiatischen Entwicklungsbank ist  
und seit einigen Jahren eine gewisse Bereitschaft auch Mitglied  
der Inter-Amerikanischen Entwicklungsbank zu werden kundgetan hat,  
ist die Teilnahme an der Entwicklungsfiananzierung Lateinamerika's  
abgelehnt worden.

und  
Angesichts der zunehmenden Bedeutung, der politischen/humanitären Relevanz der Entwicklungshilfe erscheint die ablehnende Haltung des Bundesministeriums für Finanzen unverständlich.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister  
für Finanzen folgende

A n f r a g e :

- 1) Welche Gründe waren für Ihre Weigerung, der interamerikanischen Entwicklungsbank beizutreten, maßgebend?
- 2) Sind Sie bereit, diese Entscheidung einer nochmaligen Überprüfung bzw. Revision zu unterziehen?